

Des manifestations ont lieu aux États-Unis contre des politiques xénophobes de Donald Trump



Washington, 3 janvier (RHC)- Des dizaines de personnes se sont rassemblées devant le siège du Tribunal du District de New York, aux États-Unis pour rejeter les politiques xénophobes du président Donald Trump qui violent les droits humains des migrants en territoire étasunien.

À proximité du siège de cette entité judiciaire, les manifestants ont exhorté le gouvernement à arrêter ses politiques migratoires. Ils ont dénoncé la séparation de familles de migrants, le recours excessif à la force policière à la frontière avec le Mexique ainsi que l'arrestation injuste de deux hommes et la mort de deux enfants guatémaltèques qui se trouvaient sous la garde des forces garde-frontières des États-Unis.

Les manifestants ont également lancé un appel à l'unité des familles et au respect de la dignité de ces personnes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/180184-des-manifestations-ont-lieu-aux-etats-unis-contre-des-politiques-xenophobes-de-donald-trump>



Radio Habana Cuba